

Neues Gotteslob

Bestimmt haben Sie aus den verschiedenen Medien schon von der Veröffentlichung eines neuen Gotteslobes gehört. Im Bistum Aachen sollte dieses neue Gebet- und Gesangbuch, das für alle deutschsprachigen Bistümer in Europa als Gemeinschaftsarbeit erstellt worden ist, zum ersten Advent eingeführt werden. Der Andrang auf dieses neue Gebet- und Gesangbuch war so groß, dass die Erstauflage bereits vergriffen ist und viele Gemeinden dieses Gotteslob nicht einführen konnten. Leider gehören wir auch zu diesen Gemeinden. Um das Buch flächendeckend in allen Gemeinden und Einrichtungen in Christus unser Bruder einführen zu können, versuchen wir uns schnellstmöglich um eine ausreichende Anzahl der Gebet- und Gesangbücher zu bemühen und wollen es am ersten Fastensonntag 2014 einführen.

So freuen wir uns darauf, altbewährte und neuentdeckte Lieder und Texte mit dem 9. März mit Ihnen entdecken und erproben zu dürfen.

Moderne Kirchenmusik verbindet

Es ist schön zu erleben, dass sich so viele Menschen unserer Pfarrei der modernen Kirchenmusik verbunden fühlen und "Christus unser Bruder" auch auf diese Weise immer weiter zusammenwächst. Seit Ende November nämlich proben mittwochs um 20:00 Uhr im Jugendheim Regenbogen Sängerinnen und Sänger des Jungen Chores Weinstock, die Mitglieder des Frauenchores Nouvel Esprit und Jugendliche des Regenbogenchores gemeinsam. Mit dieser Idee konnten auch ganz neue Chormitglieder begeistert werden. So setzen sich jetzt über 40 junge und junggebliebene Menschen für ansprechende moderne Musik in den Gottesdiensten unserer Pfarrei Christus unser Bruder ein.

Wenn Sie auch Lust haben mitzusingen kommen Sie doch einfach vorbei. Wir freuen uns über neue Stimmen!

Neues Geistliches Liedgut (NGL) Pur

Im kommenden März lädt unsere Kirchenmusikerin, Konny Hanrath-Elsen, zu einem NGL-Chorwochenende ein. Vom 21. bis 23. März wird sie zusammen mit Thomas Quast von der Band RUHAMA einen Wochenend-Workshop im Bildungshaus St. Bonifatius in Winterberg/Sauerland anbieten.

Neben dem neueren Repertoire der Gruppe RUHAMA werden auch Neue Geistliche Lieder aus dem neuen Gotteslob erlernt. Gemeinsam gestalten wir dann am Sonntag den Gottesdienst in der Kirche des Bildungshauses. Hier können auch Menschen einmal im Chor singen, die sonst keine Zeit für regelmäßige Proben haben oder einmal ins Chorsingen hineinschnuppern möchten.

Beginn ist am Freitagabend um 18:00 Uhr, Ende am Sonntag um 13:00 Uhr. Die Kosten inkl. Übernachtungen und aller Mahlzeiten betragen 134,00€. Nähere Informationen erhalten Sie bei Konny Hanrath-Elsen (Konny.Hanrath-Elsen@Christusunserbruder.de)

Januar 2014



Pfarrinfo

Pfarrbüro Christus unser Bruder
Germanusstr. 40, 52080 Aachen, 0241/4136050
pfarrbuero@christusunserbruder.de
www.christusunserbruder.de

Öffnungszeiten: Mo-Fr 9-12h
Mo-Do 15-17h

Redaktion: pfarrbrief@christusunserbruder.de
Herausgeber: GdG-Rat der Pfarrei
Christus unser Bruder

V.i.S.d.P.: Udo Freudl

Redaktionsschluss: 20.01.2014

Layout: XIQIT GmbH

Fotos: Kindermissionswerk Die Sternsinger



Editorial

Liebe Leserinnen und Leser,

die Adventszeit neigt sich dem Ende zu und das Weihnachtsfest steht vor der Tür. Wir hoffen, Sie sind gut angekommen und bereit für die Geburt des Herrn.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Übergang in das Jahr 2014.

Das Redaktionsteam

1. bis 31. Januar 2014

Regelmäßige Gottesdienste

Dienstags

19:00 St. Germanus Messe

Mittwochs

18:30 St. Hubert Rosenkranzgebet

19:00 St. Hubert Messe

Donnerstags

17:15 Seniorenzentrum Messe

Samstags

18:30 St. Hubert am 11. & 25.01. Messe

18:30 St. Martin am 4. & 18.01. Messe

Sonntags

09:45 St. Hubert am 5. & 19.01. Messe

09:45 St. Martin am 12. & 26.01. Messe

11:15 St. Martin am 5. & 19.01. Wortgottesdienst

11:15 St. Germanus Messe

11:15 St. Elisabeth Messe

18:00 St. Germanus Messe

1. bis 31. Januar 2014

Besondere Gottesdienste

Sonntag, 05.01.

09:45 St. Hubert gemeinsamer Sternsinger-gottesdienst für Christus unser Bruder

Sonntag, 19.01.

18:00 St. Germanus Pfarrpatrozinium Christus unser Bruder

Patrozinium von Christus unser Bruder

Am Sonntag, den 19. Januar, feiern wir in der Messe um 18:00 Uhr in St. Germanus das Patrozinium Christus unser Bruder. Prediger ist Pfarrer Michael Schicks aus Mönchengladbach. Nach dem Gottesdienst ist in der Kirche Zeit zur Begegnung und zum Austausch mit Pfarrer Schicks.

Sternsingermesse für alle Gemeinden von Christus unser Bruder

Am 5. Januar feiern wir um 9:45 Uhr eine gemeinsame Familienmesse mit den Sternsingerinnen und Sternsängern aus unseren Gemeinden von Christus unser Bruder. Diese Messe wird gestaltet von den Familienmesskreisen von St. Germanus und St. Hubertus und findet in St. Hubertus, Verlautenheide, statt.

Galabrunch der Messdiener

Am 16. Februar organisieren die großen Messdiener von Christus unser Bruder ab 12:15 Uhr einen Brunch der besonderen Art. Neben mehreren Gängen bester Speisen und guten Getränken, bekommen Sie ein reichhaltiges Programm an Musik, Witz und Schauspiel geboten. Wir freuen uns, Sie zu diesem besonderen Sonntagsprogramm begrüßen zu dürfen. Karten gibt es im Vorverkauf ab 15. Januar bei Christoph Müller unter 0157/74510957.

1. bis 30. April 2014

Freie Tauftermine

02.02., 09.03., 06.04.2014 15:00 St. Germanus

09.02., 16.03., 13.04.2014 15:00 St. Hubertus

16.02., 23.03., 20.04.2014 15:00 St. Elisabeth

Familienmesse mit Kerzensegnung

Am 2. Februar feiern wir zum Fest „Darstellung des Herrn“ um 11:15 Uhr eine Familienmesse in St. Germanus. Zu dieser Messe sind besonders die Erstkommunionkinder eingeladen, deren Erstkommunionkerzen in dieser Feier gesegnet werden.

GdG-Rat 2013

Am Samstag, den 07. Dezember, hat sich der neugewählte GdG-Rat (früher Pfarrgemeinderat) zu seiner konstituierenden Sitzung getroffen und die inhaltlichen Schwerpunkte seiner Arbeit verteilt. Durch interne Wahl sind die Aufgaben wie folgt verteilt worden: Vorsitzender ist Herr Michael Kolkenbrock mit Herrn Franz Gulde als stellvertretendem Vorsitzenden. Als weiteres Mitglied wurde Frau Sandra Simon in den Vorstand gewählt. Schriftführer des neuen GdG-Rates ist Herr Ralf Reiners, seine Stellvertreterin ist Frau Hedwig Rekers. Die Vertretung in der Pfarrbriefredaktion übernimmt Frau Lydia Freudl, die Vertretung für den Kirchenvorstand Frau Anett Giercke-Ungermann. Vertreter für das Seniorenzentrum am Haarbach ist Bruder Lukas Jünemann, für den regionalen Pastoralrat Herr Franz Gulde und für das Sozialprojekt AHA 100 Frau Petra Ackermann.

Friedensgebet in St. Martin

An jedem ersten Donnerstag im Monat findet in St. Martin ein Friedensgebet statt. Wir laden alle herzlich zum ersten Friedensgebet im neuen Jahr am 2. Januar um 19:00 Uhr ein.